

年代	「理解できなかった」を選択した方の自由意見（年代順）
40代	まずは公務員の在り方を考えて下さい。国から言われたら全てイエス。そんな地方自治体は見たく有りません。
40代	まずはLINEでアンケートを募るのなら、わかりやすくこの特集に飛べるリンクを作るべきではないでしょうか？わかってもらっている前提ならまだしも、わかってるだろ？前提なのが、民間とはかけ離れた、リサーチ不足なところを露呈しているように思います。 もう少し寄り添った考え方という大袈裟かもしれませんが、私みたいに無知な人間にも通ずる、見られかたを意識した広報をお願いしたいと思いました。
40代	もっと全市民に分かりやすく伝える方法はないでしょうか？ 支援制度なども、1個人事業主に情報がまるで入ってきません。
50代	内容が偏っている気がします
50代	特集を探しても分かりませんでした。 アンケートをとる前にしっかり特集を見れるようにする事が大事です。 アンケートに特集のURLを貼って飛べるようにするとかしないと分かりません。見れない特集に税金を使うなら特集なんか要らないと思います。
50代	くだらない事より、物価高騰や、電気、ガス、水道も高く、市民に援助する考え無いのか！とにかく、くだらない事やめろ。